

# HISTORIA EVALUACION



## SECUENCIA 23: Reformas económicas

A. ¿En que década comenzaron los problemas económicos en México?	( ) A la operación del yacimiento petrolero de Cantarell en la costa de Campeche que para 1981, México producía poco más de un millón de barriles diarios , lo que permitió aumentar las exportaciones y tener dinero para importar más productos del exterior.
B. ¿Que hizo el gobierno mexicano durante la crisis para mantener el alto crecimiento económico y seguir dotando de servicios públicos a la población?	( ) a) Garantizar el pago de la deuda con los ingresos petroleros. b) Reducir el cobro de aranceles a los productos que México importaba. c) Reducir los aumentos salariales con el argumento de que así disminuiría el aumento de precios. d) Disminuir el gasto público mediante la reducción de la burocracia y el nanciamiento de programas sociales. e) Vender las empresas paraestatales a la iniciativa privada.
C. ¿Gracias a que, el gobierno mexicano pudo mantener el crecimiento económico?	( ) Con el salario de los trabajadores cada vez se podían comprar menos productos - aumentó la pobreza -desempleo.
D. ¿Cuántos millones de dólares incrementó la deuda externa del año 1970 a 1982?	( )Un acuerdo entre diversos países para establecer reglas comunes en torno al comercio internacional y reducir aranceles a favor del libre comercio
E. ¿Cuáles fueron los aspectos que el gobierno de Miguel de la Madrid cambio en su política interna y externa?	( )1970
F. ¿En que consistió el Pacto de Solidaridad?	( )En controlar los ajustes en salarios y precios, aumentar impuestos y reducir el gasto público.
G. ¿Cuál fue el resultado de los años de inflación que vivió México?	( ) A la salud, alimentación, educación, vivienda, trabajo, justicia, y sin poder elegir libremente a sus autoridades
H. El GATT era:	( ) 65,720 millones de dólares
I. ¿A que no tenían acceso los indígenas de los Altos de Chiapas?	( ) Ejército Zapatista de Liberación Nacional
J. Que significan las siglas (EZLN)	( ) aumentó sus gastos e inversiones, Las empresas paraestatales se multiplicaron en diversas áreas de la economía y se recurrió cada vez más al financiamiento con préstamos del extranjero etc...